**#Presupuesto** 

## PRI pugna por turismo, desarrollo y seguridad

La bancada tricolor hizo observaciones al PEF 2023 que buscan reactivar el Fortaseg e impulsar a los pueblos mágicos

## INDIGO STAFF

as reservas que presentó el grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 buscan revivir programas como el Fortaseg y voltear a ver de nueva cuenta a los pueblos mágicos.

Los legisladores Jericó Abramo y Jaime Bueno coincideron en la importancia de invertir en los pueblos mágicos.

"Invito al grupo mayoritario a reflexionar y aprobar la recuperación de los fondos que se tenían asignados para el desarrollo y promoción de los 132



Melissa Estefanía Vargas Camacho protesta junto con su bancada por las muertes por cáncer infantil.

pueblos mágicos, cuya derrama económica representa el 8.6 por ciento del PIB del país", señaló Jericó Abramo.

Por su parte, Jaime Bueno presentó una reserva para establecer una partida de 600 millones de pesos para los pueblos mágicos, "los cuales quedaron en el abandono con este gobierno".

El llamado de Sofía Carvajal en materia de seguridad llamó la atención por buscar revivir el programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg)

"Que regrese el Fortaseg para dotar de recursos a los municipios para la seguridad, y Lamento que en este presupuesto las mujeres no existan, pues no se contemplan recursos que permitan hacerle frente a la alarmante situación de violencia"

Montce Hernández Diputada del PRI con ello frenar la ola de violencia que se vive en el estado de Guanajuato", dijo.

Por su parte, Alan Castellanos y Laura Haro Ramírez señalaron que las zonas metropolitanas están en el olvido.

Castellanos presentó una reserva para la creación del Fondo Metropolitano, que daría una mejor calidad de vida a los habitantes de la región "mejorando la planeación urbana", y pidió no caer en el centralismo y garantizar que los municipios cuenten con recursos suficientes.

A su vez, Haro Ramírez señaló que es increíble que Jalisco, siendo una de las tres economías más grandes del país, hoy reciba menos recursos que los que recibía en 2018; y que las zonas metropolitanas hoy no cuenten con un centavo de asignación, pues "todo se lo está llevando el Tren".

Mientras tanto, el diputado Xavier González Zirión dijo que el presupuesto que la mayoría va a imponer es criminal y miles de mexicanos morirán por falta de medicamentos. "Aunque la cobertura de vacunación universal bajó hasta 27 por ciento desde la llegada de Morena, el recorte en este rubro será del 56 por ciento".